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Стр.3.
КУДА ЖЕ ИДУТ  ДОРОЖНЫЕ ДЕНЬГИ ?

 

 

Дорогие сланцевчане!
Сердечно поздравляем вас с прекрасным,

светлым праздником – Международным
днем защиты детей. Нравственное здоро-
вье, благополучие общества определяется
его отношением к своим самым маленьким
гражданам. Они, как никто другой, нужда-
ются в нашей заботе, любви и понимании.
Ответственность за судьбу детей лежит
на нас, взрослых. Наш долг – сделать все,
чтобы дети росли здоровыми и счастливы-
ми, чтобы выбирали правильную дорогу в
жизни.  Спасибо всем, кто стремится вос-
питать в детях лучшие человеческие и граж-
данские качества, кто помогает им вырас-
ти достойными людьми, стать хорошими
специалистами в выбранной профессии. Же-
лаем юным сланцевчанам здоровья, счастья,
энергии, уверенности в своем будущем, жиз-
ненных удач.
А.ПАРАМОНЕНКО,
исполняющий
обязанности
главы МО
«Сланцевский
район»

В.АНТОНОВ,
председатель

собрания
представителей

МО «Сланцевский
 район»

 К медицинским работникам по поводу приса-
сывания клещей в период с апреля по сегодняш-
ний день обратились 92 человека.

                                   * * *
На фестивале «Кумиры XXI века», который

проходил в Санкт-Петербурге, от нашего города
выступал солист городского Дома культуры
Александр Миронов.

М.ФЕДОРОВА: «Началось лето. Хотелось бы с
детьми побывать в музее. Когда бывают бесплатные
посещения?».

Отвечает директор музея Т.И.ВОЙНОВА:
- Дети до 18 лет могут посетить бесплатно музей во

второй вторник каждого месяца.

Институт се-
мьи дол-

жен укрепляться.
                  Стр.2.

 

Добьется ли
 Л.С.Попов

организации ос-
тановки автобуса
в Лучках?

                Стр.6.

 Большая ра-
бота по

подбору кадров
проведена и в ла-
герях, открывае-
мых управлением
соцзащиты и от-
делом по делам
культуры, моло-
дежи и спорта.
Уверена: в каж-
дом лагере будет
сделано всё, что-
бы дети хорошо
отдохнули, укре-
пили своё здоро-
вье, получили не-
мало новых зна-
ний и впечатле-
ний.           Стр.4.
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К ем бы мы ни ра-
ботали, какое бы
общественное по-

ложение ни занимали, мы
чувствуем себя уверенно,
когда есть надежный тыл –
крепкая семья, дом, где
тебя любят и ждут. И, конеч-
но, Международный день
семьи, который  в России от-
мечается больше 10 лет, ва-
жен для всех – взрослых и
детей. Этот праздник – один
из самых светлых и добрых.
И именно таким он получил-
ся для семей, приехавших из
всех районов области в
Санкт-Петербург: в Театре
музыкальной комедии, где
проходил областной празд-
ник, царила торжественная
и доброжелательная ат-
мосфера. Гостей – детей с
мамами и папами, бабуш-
ками и дедушками – встре-
чали у входа. Каждой жен-
щине вручали розу – знак
благодарнос-
ти и призна-
т е л ь н о с т и
матери, даю-
щей новую
жизнь.  В
зале звучала
музыка, за-
дорные песни. Кого-то  они
позвали лихо отплясать
«русского». А в противопо-
ложном зале под звуки ба-
яна кружились в вальсе суп-
ружеские пары.

Торжественная часть не
была длинной и скучной.  К
собравшимся обратился
первый вице-губернатор об-
ласти В.В.Кириллов. Он го-
ворил об огромной роли се-
мьи в укреплении государ-
ства: чем больше будет сча-
стливых, крепких семей,
тем сильнее будет государ-
ство. Он подчеркнул: прави-
тельство области стремится
создавать условия для того,
чтобы каждая семья имела
возможность достойно
жить, воспитывать детей.

В.В.Кириллов отметил, что
скоро по решению губерна-
тора области должен быть
увеличен размер пособия
на рождение ребенка.

Институт семьи должен
укрепляться: эта мысль
красной линией прошла и
через выступление предсе-
дателя постоянной комис-
сии по работе с обществен-
ными организациями, объе-
динениями и движениями
областного Законодатель-
ного собрания В.П.Красиль-
никовой. «Самое большое
благо, данное людям в этой
жизни – дети, - подчеркну-
ла депутат. – Пусть семьи
будут крепкими, пусть у каж-
дого ребенка будут отец и
мать».

Много добрых слов на
празднике прозвучало в ад-
рес старшего поколения:
бабушки и дедушки переда-
ют внукам свой жизненный
опыт, воспитывают в них луч-
шие человеческие каче-
ства. А сколько прекрасных
слов было сказано о мамах,
их святой и бескорыстной
любви. О них рассказывали
и песни, которые исполни-
ли солистка театра «Петер-
бургская Рок-опера» Викто-
рия Горбакова и солист те-
атра музыкальной комедии
Виктор Кривонос.

О любви, о семье шла
речь и в спектакле «Ошиб-
ки молодости», который по-
казали артисты Театра му-
зыкальной комедии. Спек-

Крепкие семьи –
сильное государство

такль, как говорится, про-
шел на «ура»: талантливая,
искренняя игра актеров по-
корила сердце зрителей –

им дарили громкие апло-
дисменты и цветы.

От имени членов слан-
цевской делегации Т.В.Я-

руничева попросила побла-
годарить организаторов
этого праздника. «Я просто
счастлива, что работники уп-
равления социальной защи-
ты населения пригласили
меня в эту поездку, - сказа-
ла Татьяна Владимировна.
– Прекрасный спектакль,
замечательный праздник –
все было организовано на
высшем уровне».Ее мнение
полностью разделили и
другие участники праздника:
он всем подарил много при-
ятных минут и хорошее на-
строение. А если довольны
и счастливы мамы, значит,
счастливы и дети. На сним-
ке: представители сланцев-
ской делегации.

                       Т.КРЫЛОВА.

На IX фестивале прессы
27 мая в «Ленэкспо», в рамках выставки «Реклама и ин-

формация», прошел традиционный IX Фестиваль прессы Ле-
нинградской области. На него были приглашены более 50
ветеранов, которые прошли войну. За всестороннее осве-
щение деятельности представительного органа государ-
ственной власти Ленинградской области и в связи с прове-
дением IX Фестиваля прессы Ленинградской области  три га-
зеты награждены Почетными дипломами Законодательного
собрания Ленинградской области. Одна из них –  газета «Зна-
мя труда».

ОПЯТЬ МОБИЛЬНИК
28 мая  гражданка Х.

сообщила, что в поме-
щении крытого рынка ООО «Авэн» из её сумочки
был похищен телефон «Самсунг».

В ДЕРЕВНЕ ГОРКА
Жительница С-Петербурга сообщила о том, что

в период с 9 по 27 мая из её дома, находящегося в
деревне Горка, были похищены предметы домаш-
него обихода, личные вещи. Ущерб оценен в 14
тыс. 300 руб. Задержаны подозреваемые.

Одиозный полевой командир Шамиль Басаев взял на себя ответственность и за энергетический
кризис в Москве, и за поджог Московского академического музыкального театра им. Станиславского
и Немировича-Данченко. Однако велика вероятность, что Басаев постфактум пытается предстать в
качестве организаторов «терактов», дабы отчитаться перед спонсорами.

 

 

 БАСАЕВ ВЗЯЛ НА СЕБЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА ЭНЕРГОКРИЗИС
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Самое «горячее» вре-
мя наступает для
дорожников. С конца

весны и до начала осенних за-
морозков – период проведения
ремонтных работ. Пожалуй, об
аварийных участках специ-
ально напоминать не стоит.
Все сланцевчане - как водите-
ли, так и пешеходы, имеют
возможность оценить городс-
кие и районные дороги. И чес-
тно говоря, как большое, радо-
стное событие горожанами
воспринимается  появление
асфальтоукладчика на доро-
ге…

Как и в прежние годы, бо-
лее благоприятно складывает-
ся ситуация на рай-
о н -
н ы х
доро-
гах. С ранней весны работники
ДРСУ занимаются ремонтом.
450 километров находятся в
ведении Сланцевского ДРСУ.
Как отметил директор пред-
приятия А.В.Ильин, за 4 меся-
ца на содержании дорог осво-
ено более 9,4 млн. руб. (из 21
млн руб., предусмотренных на
год). На достаточно больших
участках проведена профиле-
ровка, поямочный ремонт (до-
рога Псков – Гдов – Сланцы –
Кингисепп). Большой объём ра-
бот запланирован на II квар-
тал, в том числе по капиталь-
ному ремонту. Из общей сум-
мы в 2,8 млн. руб. более 950
тыс.руб. планируется освоить
в мае. Активно ведется стро-
ительство участка дороги
Втроя - Скамья. В этом сезоне
объект будет закончен, и часть
дороги к садоводству «Здоро-
вье» будет соответствовать
всем требованиям водителей.
Третий год ведутся работы на
участке дороги Сижно – Буди-
лово – Осьмино, за Новосель-
ем. Явно недостаточная сум-
ма финансирования предус-
мотрена на этот год – 700 тыс.
руб. Но тем не менее, плани-
руется ввести в эксплуатацию
участок в 1 км. Как сказал А.В.
Ильин, минимум год необхо-
дим, чтобы полностью завер-
шить и сдать в эксплуатацию
этот участок. Большие надеж-
ды возлагались на продолже-
ние строительства дороги Пе-
револок – Кукин Берег. Однако
уже прошел год, как строитель-
ство заморожено.

Серьёзной проблемой это-
го сезона для дорожников всей
Ленинградской области стало

 *Первый зампред Ко-
митета Госдумы по при-
родным ресурсам и приро-
допользованию Алек-
сандр Беляков (в начале
90-х годов возглавлял администрацию Ле-
нинградской области) избран аудитором
Счетной палаты РФ.

*По оценкам Международного валют-
ного фонда, около 12 млрд долларов в
год переводят из России рабочие–миг-

 

 

С установлением от-
носительно сухой и сол-
нечной погоды посевная
кампания началась по
всей области. Идет посев
зерновых культур, ово-
щей, скоро начнется по-
садка картофеля.

Лидируют по результа-
там посевной хозяйства
запада области - в Сланцев-
ском, Кингисеппском, Воло-
совском районах обработа-
на площадь и посеяны куль-
туры более чем на четвер-
ти запланированных терри-
торий.

Посевная кампания на-
чалась в совхозах «Петров-
ский», «Раздолье», «Красно-
озерный» Приозерского рай-
она. В Выборгском районе
лучше других работают
предприятия «Смена», «По-
ляны». Идет работа и на се-
веро-востоке региона, хотя
здесь весна наступила поз-
же, чем в других районах
области: в хозяйствах «Под-
порожское», «Агро-Рас-
свет» использовали затя-
нувшийся подготовитель-
ный период с максимальной
эффективностью.

Предварительные итоги
посевной кампании будут
проанализированы  на тра-
диционном совещании в Ко-
митете по агропромышлен-
ному комплексу и рыбовод-
ству Ленинградской облас-
ти. Ход посевной кампании
координирует вице-губер-
натор области Юрий Голох-
вастов.

Уже сегодня можно ска-
зать, что посевные площа-
ди, запланированные под
сельскохозяйственные
цели на этот год, будут пол-
ностью использованы. В ча-
стности, зерновой клин по
планам увеличится с 23,6
тыс. га в 2004 году до 25,8
тыс. га в текущем сезоне.
Реализации планов, связан-
ных с развитием агропро-
изводства, способствует
подписанное губернатором
Ленинградской области Ва-
лерием Сердюковым согла-
шение с крупнейшими по-
ставщиками топлива - ком-
паниями «Сургутнефтегаз»
и «ЛУКОЙЛ» - о поставках
бензина в АПК области по
ценам на 10% ниже рыноч-
ных.

Пресс-центр
Правительства
Ленинградской

области

ПОСЕВНАЯ
НАЧАЛАСЬ

резкое ухудшение состояния
гравийных дорог. Из-за нега-
тивных погодных условий
многие дороги приведены в
аварийное состояние. Избе-
жать таких последствий было
невозможно, так как финанси-
рование ДРСУ в этом году
было значительно сокращено.
И сегодня гравийные дороги
находятся в зоне повышенно-
го внимания дорожников.

На всех участках сланцев-
ских дорог сегодня можно уви-
деть работников в оранжевых
жилетках. Кроме капитально-
го строительства, районным
дорожникам дел хватает. По-
краска дорожного оборудова-
ния, знаков ограждений – это
ежедневный минимум работ.

А что ожидает нас в пред-
стоящем сезоне на городских
дорогах? В преддверии празд-
нования 60-летия Победы са-
мый аварийный участок на ул.
Кирова был заасфальтирован
ДРСУ. Пока работы выполнены
в долг. Исполняющий обязан-
ности директора МП «Комби-
нат благоустройства города»
Н.С.Панарин отметил, что боль-
шая часть городских дорог на-
ходится в неудовлетворитель-
ном состоянии. Требуют сроч-
ного ремонта участки от двух
мостов на ул.Садовая до же-
лезнодорожного переезда; ул.
Дзержинского и Жуковского.
Хотя бы поямочный ремонт
срочно требуется провести
при подъезде к вокзалу; на ул.
Партизанская. Однако сроки и
объемы выполнения работ на-
прямую зависят от состояния

местного бюджета. Несмотря
на ограниченное количество
средств, с прошлой недели
ведется ямочный ремонт на
перекрестке у бывшей шахты
имени Кирова. Далее работни-
ки МП «Комбинат благоустрой-
ства города» приступят к ра-
ботам на дороге к Большим
Полям. К сожалению, только
силами комбината с дорожной
проблемой в городе не спра-
виться. Несколько участков
может спасти только укладка
нового асфальта, что комби-
нат благоустройства выпол-
нить не может ввиду отсут-
ствия техники. И всё же, не-
смотря на трудности, в плане
работ на этот сезон – асфаль-
тирование участка от двух
мостов до переезда,  других
аварийных мест. Работы будет
проводить ДРСУ, на сегодняш-
ний день обсуждаются источ-
ники финансирования.

Большинство водителей
дают волю эмоциям при упла-
те транспортного налога. Впол-
не справедливо возмущение:
а за что платим такие деньги?
Стоит напомнить, что ни ко-
пейки (!) из этих платежей не
поступает в местный бюджет.
Часть средств направляется в
областной бюджет. На эти «кро-
хи» и существует ДРСУ, об-
служивая районные дороги.
Стоит ли после этого искать
причины городских рытвин и
ухабов? По-прежнему  одну из
главных российских проблем –
дороги - законодатели адресу-
ют местным властям.

В.ГАЛКИНА

 ЧТО ИХ ЖДЕТ?

 
 

ранты в страны СНГ.
*Счетная палата РФ за-

вершила первый этап
проверки выполнения за-
кона о замене льгот де-

нежными выплатами. Выяснилось, что по-
ставки льготных лекарств в первом квар-
тале 2005 года не достигали в некоторых
регионах и 20% месячной потребности.

*Реальные доходы российского насе-
ления в марте повысились на 10,8%.
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- Наталья Ни-
колаевна, подго-
товка к летней
оздоровительной
кампании тради-
ционно начина-
лась зимой. Так
было и в нынешнем году?

- Да, межведомственная
комиссия начала готовить-
ся к новому сезону, когда
были подведены итоги пре-
дыдущего. Уже в декабре
была определена дислока-
ция летних лагерей. Нео-
днократно проходили встре-
чи, совещания с руководите-
лями служб, ведомств, отве-
чающих за организацию от-
дыха детей. Отдел образо-
вания является координато-
ром этой важной кампании,
которую проводит совмест-
но с управлением социаль-
ной защиты населения и ко-
митетом по делам культуры,
молодежи и спорта.

На заседаниях межве-
домственной комиссии об-
суждались и решались все
вопросы, связанные с лет-
ним отдыхом детей. Основ-
ные – это обеспечение нор-
мативных требований к лет-
ней оздоровительной рабо-
те, выполнение предписа-
ний контролирующих орга-
нов, соблюдение финансо-
вой дисциплины.

Чтобы своевременно
проинформировать родите-
лей о сети оздоровительных
лагерей, об организации их
работы, приобретении путё-
вок, в витринах магазина
«Спорттовары» оформили
несколько стендов. По ито-
гам работы первой смены
информация на них будет
обновлена.

- Подготовительный
этап завершился приём-
кой летних оздорови-
тельных лагерей. Как она
прошла?

- Да, 31 мая завершаем
приёмку лагерей в городе и
на селе. В целом всё готово

к тому, чтобы обеспечить
полноценный, интересный
и безопасный отдых детей.

- Наталья Николаев-
на, сохранена ли сеть оз-
доровительных лагерей?

- Да, сеть сохранена пол-
ностью. На базе учрежде-
ний образования будут ра-
ботать 15 лагерей. Раньше
мы старались открывать их
в детских садах, чтобы ре-
бята отдохнули от школьных
стен. Сейчас дошкольные
учреждения востребованы
и летом, поэтому в цент-
ральной части города все

лагеря будут действовать на
базе школ - №№ 6, 12, 3, а
также на базе музыкаль-
ной, детско-юношеской
спортивной школ и в подро-
стковых клубах.

В Лучках городской оздо-
ровительный лагерь откры-
вается в детском саду № 3,
в школе-интернате № 1, на
базе центров социального
обслуживания «Мечта» и
«Надежда» будут работать
лагеря для детей из мало-
обеспеченных семей и се-
мей социального риска.
Лагерь будет работать так-
же в подростковом клубе
«Дружба».

Откроется и загородный
лагерь «Салют», который
будет работать в три смены.
В течение мая здесь шли
подготовительные работы:
завершена установка по-
жарной сигнализации в по-
мещениях (кроме клуба, где
по предписанию контроли-
рующих органов, мы долж-
ны установить сигнализа-
цию к сезону 2006 года),
выполнены работы по элек-
трике, проведен космети-
ческий ремонт.

Помимо лагерей на
базе образовательных уч-
реждений будут открыты
лагеря управлением соци-
альной защиты населения
(в них отдохнут 243 ребен-
ка) и отделом по делам
культуры, молодежи и
спорта (здесь отдохнут 260
детей). В целом организо-
ванным отдыхом в течение
лета будет охвачено около
2000 детей.

- Какова стоимость
путевок в различные ла-
геря?

- Путевка в дневной оз-

доровительный лагерь сто-
ит 350 рублей. Путевки в ла-
геря, открываемые на базе
центров «Мечта» и «Надеж-
да», а также путевки в ла-
герь труда и отдыха и в обо-
ронно-спортивный лагерь
бесплатные. Они предназ-
начены для детей из мало-
обеспеченных семей и се-
мей социального риска, а
также для подростков, со-
стоящих на учете в ОДН.

Стоимость путевки в за-
городный лагерь «Салют»
для детей, чьи родители
работают в бюджетных орга-

низациях, составляет 750
рублей. Остальное компен-
сирует фонд социального
страхования. Предприятия
же приобретают путевки в
отделе образования за пол-
ную стоимость, а потом уже
работают с фондом соцстра-
ха. Если они представят в
фонд пакет документов,
подтверждающих, что пред-
приятие находится в труд-
ном финансовом положе-
нии, то фонд может компен-
сировать затраты на приоб-
ретение путёвок также, как
и бюджетникам. Если же
предприятие работает ста-
бильно, то фонд социально-
го страхования компенсиру-
ет около 50 %. Предприятие
само должно установить ро-
дительский взнос за путевку.
В «Салюте» смена длится
21 день, питание четырех-
разовое (из расчета 85 руб-
лей в день). Считаю, что 750
рублей за путевку – это при-
емлемая родительская
плата. Но почему-то комп-
лектование первой смены в
лагере «Салют» проходит
сложно.

- А в других лагерях?
- Первая смена укомп-

лектована.
- Наталья Николаевна,

каковы источники финан-
сирования летней оздо-
ровительной кампании?

- Главный источник –

фонд социального страхо-
вания. Впервые фонд фи-
нансирует продуктовый на-
бор не только в лагерях, от-
крываемых на базе обра-
зовательных учреждений,
но и в лагерях, открывае-
мых по линии управления
соцзащиты и отделом по
делам культуры, молодежи
и спорта.

Из местного бюджета
по постановлению испол-
няющего обязанности гла-
вы МО «Сланцевский рай-
он» А.Г.Парамоненко пла-
нируется выделить на лет-

нюю оздорови-
тельную кампа-
нию около полу-
тора миллионов
рублей. За счет
этих средств бу-
дет обеспечено
содержание в
загородном ла-

гере «Салют» детей-сирот
и детей, оставшихся без по-
печения родителей, а так-
же отдых детей из семей
социального риска и мало-
обеспеченных, состоящих
на учете в ОДН.

- Организация полно-
ценного отдыха в лаге-
рях зависит от взрос-
лых, которые там будут
работать. Есть ли про-
блемы с кадрами?

- В лагерях, открывае-
мых на базе образователь-
ных учреждений, началь-
никами, воспитателями бу-
дут работать педагоги. Пер-
вая смена полностью уком-
плектована кадрами, они
смогут организовать инте-
ресный, содержательный
отдых детей. Учитывая ин-
тересы учащихся, мы, как и
в прошлые годы, открыва-
ем несколько профильных
лагерей – для математи-
чески и творчески одарен-
ных детей, экологический.

Большая работа по под-
бору кадров проведена и в
лагерях, открываемых уп-
равлением соцзащиты и
отделом по делам культу-
ры, молодежи и спорта.
Уверена: в каждом лагере
будет сделано всё, чтобы
дети хорошо  отдохнули, ук-
репили своё здоровье, по-
лучили немало новых зна-
ний и впечатлений.

ОТДЫХ ДЕТЕЙ –
ЗАБОТА ВЗРОСЛЫХ

 

Завтра – первый
день лета: для
детей насту-

пает долгожданная
пора отдыха. В городе и
на селе открываются
летние оздоровитель-
ные лагеря. Этому
предшествовала боль-
шая подготовитель-
ная работа. О том, как
и где будут отдыхать
дети, мы попросили
рассказать начальника
отдела образования ад-
министрации МО
«Сланцевский район»
Н.Н.ЦУХЛОВУ.

                                                      Беседу вела  Т.КРЫЛОВА

Завтра – День защиты детей. В городском парке
культуры и отдыха пройдет праздник, куда мо-

гут прийти родители и дети. Это добрая примета, что
лето начинается с такого яркого и весёлого праздни-
ка. И пусть каждый день долгожданных летних ка-
никул будет таким – солнечным, светлым и радост-
ным. Желаю всем ребятам отлично отдохнуть, на-
браться сил перед новым учебным годом.
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Весной 1945
года, когда

все жили ожидани-
ем  близкой Побе-
ды, в Загривье, со-
жженном немцами
дотла, появилась
первая новострой-
ка – сельская шко-
ла. Строили ее, как
говорится, всем
миром: не только
жители Загривья,
но и окрестных
селзаготавливали
бревна в лесу, вы-
возили их, делали
сруб, возводили крышу. С тех
пор и до сегодняшнего дня, вот
уже 60 лет, школа в Загривье –
центр села. Около 2000 выпус-
кников за эти годы ушли из ее
стен в большую жизнь: есть
среди них ученые, военные,
педагоги, агрономы, врачи. Как
сказала директор школы В.А.
Горбунова, нет среди выпуск-
ников только артистов. Но са-
мое главное не то, кем рабо-
тают бывшие ученики Загрив-
ской школы, а то, что стали они
достойными людьми – созда-
ли семьи, вырастили детей и
внуков. И этот нравственный
стержень заложила школа.

На юбилейное торжество
собралось много гостей: пред-
ставители местной и област-
ной власти, ветераны-педаго-
ги, родители, выпускники шко-
лы. Кто бы ни выступал – один
из первых выпускников Б.И.
Градов, ветеран Г.Н.Каликас,
отработавшая в Загривской
школе 50 лет, выпускница 1977
года Валентина Соловьева –
все говорили о школьных го-
дах с любовью и нежностью,
для всех школа была вторым
родным домом. О любви и пре-
данности школе говорит и то,
что около половины нынешне-
го коллектива – бывшие вы-
пускники. Выпускница школы и
ее директор Валентина Алек-
сандровна Горбунова: 23 года
выполняет она эти нелегкие
обязанности, а всего работа-
ет в школе уже 30 лет. Немало
благодарных, теплых слов про-
звучало в ее адрес: Валенти-
не Александровне начальник
отдела образования Н.Н.Цух-
лова вручила Почетную грамо-
ту областного комитета обще-
го и профессионального обра-
зования, а также Диплом от

имени депутата Госу-
дарственной Думы
В.А.Южилина. Еще
одну награду директо-
ру школы – Почетный
Диплом областного
Законодательного со-
брания – вручил депу-

тат ЗАКСа В.Н.Кли-
мов. Чествовали и
других работников
школы. Зам. главы
МО «Сланцевский
район» Р.М.Саитгаре-
ев вручил благодар-
ности главы МО ве-
т ерану -педагог у
Г.Н.Каликас и замес-
тителю директора по
административно-
хозяйственной час-
ти Т.П.Кудрявцевой.
Почетной грамотой
комитета общего и
профессионального образова-
ния области награждена учи-
тель биологии И.А.Филиппова.
Благодарственные письма де-
путата Государственной Думы
В.А. Южилина вручены учите-
лям русского языка и литера-
туры С.Л.Мишиновой и Е.Э.Дро-
фа за участие в проведении
конкурса школьных сочинений
на тему «С чего начинается
Родина?». Благодарностями
областного Законодательного
собрания награждены зам.ди-

ректора по учебной работе
О.Р.Гельманшина, зам. дирек-
тора по воспитательной рабо-
те Г.В.Шахова и учитель физ-
культуры М.Г.Первова.  Три пе-
дагога – учитель начальных
классов Т.П.Супрун, учитель
русского языка и литературы

Е.Э. Дрофа и учи-
тель математики
Т.И. Серебрякова
– награждены По-
четными грамо-
тами отдела обра-
зования админис-
трации МО «Слан-
цевский район».
12 работникам
школы директор
В.А.Горбунова
вручила благо-
д а р с т в е н н ы е
письма.

Конечно, в
центре внимания

на празднике были и ветера-
ны-педагоги: К.И.Толмачева,
Л.В.Голосова, Г.Н.Каликас,
И.А.Марченков, К.И.Терентье-
ва, В.М.Андреева. Им вруча-
ли цветы и подарки.

Школа-юбиляр принимала
подарки от депутата област-
ного Законодательного собра-
ния Г.Б.Фраймана и админист-
рации МО «Сланцевский рай-
он», от ООО «АПП «Загривс-
кое». А председатель роди-
тельского комитета Р.В.Саюк

Загривской школе – 60 лет
вручила глиняный горшок, как
символ того, что все, кто учил-
ся в школе – однокашники. Кол-
лектив школы поздравили так-
же глава администрации Заг-
ривской волости О.Р.Осипик,
коллеги   -  директора школ,
бывшие выпускники Валенти-
на Соловьева и М.А.Клестеро-
ва. Творческий подарок – та-
нец – подготовили для юбиля-
ра работники Загривского сель-
ского Дома культуры. А как за-
мечательно пели жительницы
села В.И.Смирнова и Т.А.Кле-
стерова!  И концерт, подготов-
ленный учащимися, доставил
много приятных минут.  На
празднике был и еще один яр-
кий момент: в честь юбилея
школы проводился конкурс
«Самый классный классный».
Его итоги были озвучены на
торжественном вечере – по-
бедителем конкурса стала учи-
тель 2 и 4 классов Т.П.Супрун.
Ее ученикам было предостав-
лено право показать на празд-
нике сказку «Вовка в Тридевя-
том царстве». Всех зрителей
очаровал второклассник Ваня
Катаев, талантливо исполнив-
ший роль Вовки.  Яркий, краси-
вый праздник завершился. А на
следующий день вновь звонок
звал на уроки, вновь кто-то по-
лучал заветную «пятерку», а
кто-то огорчался неудаче…
Школа жила своей обычной
жизнью – в новом современ-
ном здании, куда переехала в
1992 году. «Лучшей сельской

школы, чем
Загривская,
в области
нет», - так
сказал в
своем выс-
т у п л е н и и
В.Н.Климов.
И не случай-
но на празд-
нике не раз
вспоминали
тех, кто по-
могал стро-
ить новое
здание шко-
лы – бывше-
го главу МО
«Сланцевс-
кий район»
Я.Я.Богдано-

ва и бывшего директора совхо-
за «Сланцевский» Г.Ф.Лахно.

На счету Загривской шко-
лы немало достижений: кол-
лектив был лауреатом облас-
тного и Всероссийского конкур-
сов «Школа года», ее ученики
выходили победителями рай-
онных олимпиад, среди выпус-
кников есть золотые медалис-
ты. И впереди обязательно но-
вые победы,  ведь коллектив
этой школы - один из самых мо-
лодых в районе.     Т.КРЫЛОВА
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Епархия в издании 1899 г. отмечает,
что доложский причт, кстати, очень
большой (необычайно большой)
«пользуется 2/3 дохода с арендной пла-
ты от торговых балаганов» — ярмароч-
ных. В указанное время в Доложске из-
вестны 3 священника (1 заштатный),
дьякон, 5 псаломщиков (3 заштатных),
просвирня и староста (Бородулин Ва-
силий Данилович – зажиточный крес-
тьянин из торговцев). Вполне возмож-
но, что «балаганы» были постоянными
торговыми сооружениями, придавая
особый колорит месту у храма. О зажи-
точности и богобоязненности жителей
говорит тот факт, что на 40 деревень
прихода здесь было 37 часовен (для
сравнения: приход Старополья – 12 ча-
совен на 21 деревню, приход Пенино –
2 часовни на 20 деревень). Церковных
сумм в 1899 г.  насчитывалось 4913 руб.
(в Пенино – 1900 руб., в Старополье –
не отмечено). В приходе отмечено 7
церковно-приходских школ, земская
школа и одноклассное училище. Преоб-
ладание церковно-приходских школ
очень большое, опять-таки  по сравне-
нию с другими приходами, говорит за
то, что ярмарочно-праздничный доход
в Доложске был значительным и пре-
обладающим (в Старополье и Пенино
было по три церковно-приходских шко-
лы). При всем при этом население До-
ложского погоста составляло 6459 чел.
(на 505 чел. больше, чем в Старопольс-
ком погосте,  и на 1695 чел. больше, чем
в погосте Пенино).

Большой торговый ярмарочно-праз-
дничный доход дал возможность выст-
роить в начале XX в. большой камен-
ный дом причта, 2-этажную каменную
школу и большую 2-этажную каменную
больницу с рядом вспомогательных
строений. Особый сказ о строитель-
стве Храма, 4-х  домов, часовен  и
мельницы на Пещере. Кроме этого,   по-
строили храм в Зажупанье, а богатеи -
свои дома в дд. Изборовье, Столбово и
др. В Кологриво выстроили пожарную
часть – на всю поселенческую агломе-
рацию (группу деревень). Все дали яр-
марки и праздники.

На гребне гражданской войны боль-
шевиками была реально удержана
власть. После военных действий на
фронтах  война возобновилась с удво-
енной силой…

В деревне острие ее было направ-
лено против крестьян-производителей.
Бежать им было некуда. После много-
летних репрессий рынок, как явление,
в России исчез. Нам памятны скром-
ные базарчики 50-х—80-х годов, с их
немногими бабушками-торговками,
лавками райпо и пивными ларями. Это
все, что осталось от некогда могучего
рыночно-ярмарочного хозяйства. Все и
вся перешло на централизованное пе-
рераспределение.

Нельзя сказать однозначно, что чиновники петербургского пассажирс-
кого предприятия не откликнулись на это письмо. Вот, к примеру, первый
заместитель председателя Комитета по транспорту правительства Санкт-
Петербурга И.В.Маилов направил обращение Л.С.Попова для рассмотре-
ния и принятия мер директору автобусного парка № 1 А.В.Карпову. И сам
ответил  лично Леониду Степановичу.  Вот  что он написал: «Ваше обраще-
ние по вопросу нарушения трассы водителями  междугородного автобус-
ного маршрута № 851 «Санкт-Петербург – Сланцы» рассмотрено в Комитете
по транспорту. Руководством автобусного парка № 1 филиала ГУП «Пасса-
жиравтотранс» и Сланцевского муниципального пассажирского автопред-
приятия МО «Сланцевский район» проведено разбирательство. Все води-
тели автобусного парка № 1  и Сланцевского ПАТП, осуществляющие пере-
возки по данному маршруту, дополнительно проинструктированы о необхо-
димости соблюдения установленной трассы движения автобусного марш-
рута № 851 и неукоснительного выполнения остановки на ул. Ломоносова,
61 (п. Большие Лучки) в г. Сланцы».

19 апреля ответ Л.С.Попову пришел и от А.В.Карпова, который заверил,
что виновники такого отношения к пассажирам и нарушившие схему движе-
ния автобуса маршрута  № 851, наказаны. От имени администрации авто-
парка № 1 он принес Леониду Степановичу извинения за доставленные
неудобства.

Вроде бы все точки  над i расставлены, и можно этим вопросом больше
не заниматься, но Л.С.Попов - человек неравнодушный, он все любит дово-
дить до конца, а  потому  попросил  через  газету  опубликовать  его  адрес
(г. Сланцы, ул. Дзержинского, д. 23, кв. 21), чтобы любой человек, попавший
в подобную ситуацию, обязательно сообщил ему об этом случае, и эти фак-
ты послужат в дальнейшем поводом для того, чтобы предать их гласности
и навсегда прекратить такие нарушения.       Продолжение следует.

  В.БУДЬКО,
 краевед.

Несколько десятилетий подряд,
начиная со дня открытия автобусного
сообщения «(Ленинград) Санкт-Пе-
тербург – Сланцы», маршрут № 851,
на подходе к г. Сланцы для удобства
пассажиров автобусы всегда, прежде
чем следовать до конечной цели – ав-
тобусного вокзала
( п а с с а ж и р с к о е
предприятие арен-
дует половину зда-
ния железнодорож-
ного вокзала ст.
«Сланцы» Октябрь-
ской  железной до-
роги), заезжали по
пути в  Большие Луч-
ки. С недавних пор
автобусы данного
маршрута прекрати-
ли заезд в Б.Лучки (причина горожа-
нам непонятна).  По данному поводу
сланцевчане посылали жалобы  во
все инстанции. Писало и Сланцевское
пассажирское предприятие, писал в
том числе и я дважды. Наконец, на
страницах сланцевской газеты «Зна-
мя труда» промелькнуло сообщение
одного из чиновников петербургского
автовокзала № 1 о том, что водитель
автобуса № 851, не выполнивший за-
езд в Б.Лучки, депремирован.

Подумалось, что здравый смысл
возобладал, наконец. Ан, нет! Хамс-
кое отношение к пассажирам данно-
го маршрута продолжалось. Пример
тому – мое возвращение из СПб в
Сланцы 27 февраля 2005 г. в 8 час 15
мин. Водитель категорически отказал-
ся заезжать в Б.Лучки, ссылаясь на
то, что в «маршрутке» отсутствует за-
пись «с заездом в Б.Лучки» (в этом я

убедился  лично, оз-
накомившись с
«маршруткой»). До-
ехав до вокзала, не-

обходимо возвращаться назад в
Б.Лучки.  Внутригородские автобусы
ходят с интервалами практически в 1,5
часа (несколько чаще лишь в утрен-
ние часы и по окончании дневного ра-
бочего дня). А ведь автобусы № 851
приходят в Сланцы и ночью. Среди
пассажиров немало  пенсионеров, не
всегда здоровых, для которых вернуть-

ся в Б.Лучки –
целая пробле-
ма.  А ожидать в
здании вокзала
– не каждый здо-
ровый человек
это выдержит,
т.к. система ото-
пления автоном-
ной подвальной
котельной раз-
морожена,  до-
бираться же

пешком по пустынной, неосвещенной
дороге при нашей неспокойной  кри-
миногенной обстановке вряд ли кто
отважится.

Вот почему пассажиры из числа
тех, кому надо приехать в Б.Лучки, ста-
раются попасть в автобусы № 851
Сланцевского муниципального пасса-
жирского предприятия (львиная доля
всех автобусов приходится на СПб), ко-
торые по распоряжению главы МО
«Сланцевский район» делают оста-
новки (включая и Б.Лучки) в тех же
местах, что и внутригородские автобу-
сы, в результате  чего эти автобусы
всегда переполнены, а питерские ав-
тобусы идут полупустыми и с несколь-
кими пассажирами. В одном из таких
ехал лично я. Когда же, наконец, пре-
кратится издевательство над пасса-
жирами?

                Л.ПОПОВ, житель города

Остановка в Лучках
обязательна

       В.ГОРДЕЕВА

ОТ РЕДАКЦИИ
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Исполняющий обязанности главы
МО «Сланцевский район» А.Г.Парамо-
ненко подписал постановление «О
мерах по обеспечению пожарной бе-
зопасности на территории муници-
пального образования в весенне-лет-
ний период 2005 года».

Руководителям объектов экономики,
независимо от форм собственности, не-
обходимо осуществить очистку закреп-
ленных территорий от сгораемых отхо-
дов, сухой травы и мусора, обеспечить
исправное содержание противопожарно-
го водоснабжения, первичных средств
тушения, наружного освещения и сигна-
лизации, а также обеспечить постоянную
готовность средств связи, противопо-
жарной техники и инвентаря, провести
инструктажи с рабочими и служащими.

Руководителям сельхозпредприятий,
лесных хозяйств, МП «Комбинат благо-
устройства города» нужно организовать
круглосуточное дежурство водителей
пожарных автомобилей, приспособлен-
ной для целей пожаротушения техники
добровольных пожарных формирований.

До 1 июня руководители ЖЭУ долж-

ны провести ревизию муниципального
жилищного фонда, осуществить очист-
ку чердачных и подвальных помещений
от сгораемых отходов, закрыть на зам-
ки входные люки и двери указанных по-
мещений. Необходимо исключить дос-
туп посторонних лиц в реконструируе-
мые и пустующие здания, обесточить
электропитание этих строений.

В срок до 15 июня руководители
сельхозпредприятий совместно с пред-
ставителями территориального отдела
ГПН должны осуществить детальные
проверки объектов сельскохозяйствен-
ного назначения, мест сушки и хране-
ния грубых кормов, проживания сезон-
ных рабочих. Выявленные нарушения
должны быть устранены до начала экс-
плуатации объектов. Необходимо орга-
низовать круглосуточное дежурство
сторожей в местах хранения грубых
кормов и сельхозпродукции.

И.о. начальника территориального
отдела ГПН Д.Б.Терентьеву рекомендо-
вано провести проверки противопожар-
ного состояния объектов торфоперера-
ботки, населенных пунктов, объектов

экономики и летних оздоро-
вительных учреждений, рас-
положенных в лесных масси-

вах или вблизи от них.
Этим постановлением руководители

летних оздоровительных лагерей и пло-
щадок обязаны до 1 июня выполнить все
мероприятия по обеспечению пожарной
безопасности данных объектов.До этого
же срока главы администраций волостей
должны разработать комплексные пла-
ны по усилению противопожарной устой-
чивости сельских населенных пунктов,
выполнить мероприятия по первоочеред-
ному обеспечению пунктов, попадающих
в районы наибольшего риска возникно-
вения пожаров, гарантированной связью,
запасами воды и пожарного инвентаря с
его подворным распределением. Отделу
по делам ГО и ЧС администрации необхо-
димо до 1 июня совместно с территори-
альным отделом ГПН провести проверки
готовности лесных хозяйств и аренда-
торов лесного фонда к тушению возмож-
ных лесных и торфяных пожаров, обес-
печить постоянный контроль за обста-
новкой в районе в пожароопасный пери-
од. Контроль за выполнением постанов-
ления возложен на заместителей главы
А.А.Хоперского и Р.М.Саитгареева.

О ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

… Начало весны здесь каж-
дый раз ждут с некоторой до-
лей опасности. Как «поведет»
себя строптивая быстрая
Плюсса, не может предсказать
никто. А от показателей в реке,
как известно, напрямую зави-
сит качество воды, подавае-
мой на город. Как отмечают
специалисты водозабора, в
этом году завышенных показа-
телей по каким-либо парамет-
рам речная вода не дала. Су-
щественно снизить количе-
ство реагентов, добавляемых
в воду, помогли и ремонтные
работы, недавно проведенные
на нескольких фильтрах.  Боль-
шой ремонт лотков, днища,
дренажного канала, стен одно-
го из фильтров был проведен
в короткие сроки. Затем
фильтр полностью загрузили
новым гравием, что является
гарантией улучшения грубой
очистки воды. При лаборатор-
ных анализах сразу был ощу-
тим результат. Как рассказала
начальник водозабора Л.А.Ма-
ришаева, на днях специалис-
ты предпринимателя Э.Р.Сали-
мова приступили к ремонту
днища дренажного канала
фильтра № 7. Возможно, в бли-
жайшее время будут проведе-
ны работы на следующем
фильтре.

«НАШЕ ПРЕДПРИЯТИЕ –
СЕРДЦЕ ГОРОДА»

Большой объем ремон-
тных работ проведен и в
основных производствен-
ных помещениях. В про-
шлом году специалисты-
высотники полностью пе-
рекрыли кровлю на блоке ос-
новных сооружений. Сегодня
полным ходом идут кро-
вельные работы на реагентном
складе. На очереди – здание ко-
тельной, где кровля не ремон-
тировалась с начала эксплуа-
тации водозабора. Как отмети-
ла Л.А.Маришаева, средства
на проведение ремонтных ра-
бот выделяются в полном
объеме МП «ЖКХ».

Среди первоочередных
производственных мероприя-
тий – подготовка к чистке ре-
зервуара чистой воды. Эту ра-
боту в плановом порядке на
водозаборе проводят один раз
в два года.

18 лет трудится на пред-
приятии мастер В.А.Калайди-
на (на снимке). Работу водо-
заборных сооружений Вален-
тина Анатольевна считает
очень важной: «Может быть,
это звучит и несколько возвы-
шенно, но мы считаем водоза-
бор очень важным предприя-
тием для города. Если не бу-
дет воды, не будет работать
ни одно учреждение, ни одно

производство. Коллектив у
нас очень дружный. Я, быва-
ет, за долгие выходные даже
успеваю соскучиться по рабо-
те, настолько комфортно
здесь себя ощущаю. Для нас
водозабор – это поистине вто-
рой дом. Многое зависит от ру-
ководства. Людмила Алексан-
дровна очень строго следит за
порядком и уютом. У нас мно-
го зелени, цветов. Вся терри-
тория распределена между ра-
ботниками на участки, и каж-
дый содержит свою террито-
рию, ухаживает за цветами,
следит за порядком. Помню,
как открывали водозабор. Я
тогда еще работала в отделе
культуры горисполкома и при-
нимала участие в церемонии
открытия. Так сложились се-
мейные обстоятельства, что
из культработников мне при-
шлось переквалифицировать-
ся в мастера водозабора. На-
верное, это судьба меня сюда
привела. Работа моя мне
очень нравится».

                          В.ГАЛКИНА

По-прежнему основным источником водоснабже-
ния города является водозабор, входящий в состав
производства «Водоканал» МП «ЖКХ». На протяже-
нии всей истории этого небольшого структурного
подразделения стабильность и умение находить вы-
ход из самой сложной ситуации – основные принци-
пы работы коллектива. Возможно, месторасполо-
жение (живописный берег Плюссы) и близость к при-
роде делает приятным каждый визит на водозабор.

  
 

В детском саду №
 1 состоялись со-

ревнования «Мы спорт-
смены»:  команда дет-
сада соревновалась с
учащимися 1а класса
шк. № 1 (учитель Н.Ю.-
Терентьева). Ребята уча-
ствовали в эстафетах
«Поезд», гонках с воз-
душным шаром и других
состязаниях. Самыми
ловкими и быстрыми
среди школьников стали
Ваня Яковлев и Витя Ли-
сименко, а среди дош-
кольников – Денис Ти-
тов, Кирилл Степанов и
Соня Логвинович. Побе-
дила команда детсада
«Солнышко». А в завер-
шение участники сорев-
нований поиграли в под-
вижную игру «Колдун».
Ребятам вручены благо-
дарственные письма за
участие в соревновани-
ях.

Н еделя экологи
детского театра

прошла в детском саду
№ 11.  Подготовитель-
ная группа показала
драматизацию сказки
«Рябинушка», старшая –
сказку «Друзья познают-
ся в беде». Ребята сред-
ней группы подготовили
сказку про маленького
котёнка, а младшая груп-
па – сказку «Репка».
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Коллектив от-
дела вневедом-
ственной охраны
при ОВД Слан-

цевского района выра-
жает искреннее собо-
лезнование  Алексан-
дру Сергеевичу Тюри-
ну, его родным и близ-
ким по поводу безвре-
менной смерти отца.

Выражаем глу-
бокое соболезнова-
ние родным и близ-
ким по поводу без-

временной смерти Тю-
рина Сергея Григорье-
вича.

Коллектив МП
«Комбинат благоуст-

ройства города».

Александра
Валерьевича
 ЗАВЬЯЛОВА
поздравляем с днем рож-
дения!
Закон природы так суров,
Бегут года в потоке века.
Как много есть
                     хороших слов,
Чтобы поздравить
                            человека.
Но мы не ищем этих слов,
А просто от души желаем
Здоровья, счастья
                               и любви,
И жить сто лет, не унывая.

 Друзья.
Продается скутер-

макси «Хонда-Форсайт»,
V-250 см3, 1999 г., 21 л.с.
Пробег 5400 км. Состояние
идеальное. Цена 3500 у.е.
Тел. 8-921-3351025.

Продается а/м ВАЗ
21074 2004 г.в. в отл.сост.,
сигнал., магнитофон, гаран-
тия в Питер Ладе. 3600$.
Т.32-806 после 19 час.

Продается а/м «ВАЗ-
21074». Тел. 8-911-280-63-
43.

Надежде Федоровне
ЕЛОХИНОЙ
Поздравляем с
юбилеем!
Желаем счастья,
светлых дней,
Здоровья,
что всего ценней,
Дороги жизни подлинней,
И много радости на ней.

Сын, невестка, внучка,
Лёша, правнук.

Поздравляем Алёшу и Серёжу МУРАШИНЫХ
с окончанием учебного года!
Желаем здоровья и успехов в дальней-
шей учебе. Спасибо родителям
и учителям за поддержку
наших внуков.                         Дедушка Володя Нехай,

бабушка Татьяна Бояршинова.

Веру Александровну
РЫБАКОВУ,
начальника ОМТС, поздравляем с юби-
леем, желаем счастья, здоровья, новых
свершений и неиссякаемой жизненной энергии.

Коллектив коммерческой службы и профком
ОАО «Ленинградсланец».

Светлане
Анатольевне ЕФИМОВОЙ
Спасибо, родная,  что есть ты у нас,
Что видим и слышим  тебя каждый час,
За добрую душу  и теплое слово,
За то, что не видели  в жизни плохого,
Спасибо тебе,  наш родной человек!
Желаем здоровья на долгий твой век!

Муж, дети, внуки.

Елене Игоревне
КОРОЛЬКОВОЙ
От всей души
поздравляем
с юбилеем!
Пусть годы не уносят
                               красоту,
Когда коснется
                   ниточка седая.
Всё сохрани:
       душевность, доброту,
И оставайся
                вечно  молодая.
                   Виноградовы.

Админист-
рация МО
«Сланцевс -
кий район»

выражает глубо-
кое соболезнова-
ние Алле Василь-
евне Тюриной в
связи с безвре-
менной смертью
мужа.

Забыты солнечные
очки! Предположительно
25 мая в почтовом отделе-
нии на ул.Ленина. Нашед-
шего просим вернуть за
вознаграждение. Телефон
32-052.

Коллектив МУЗ «Сланцевская ЦРБ» вы-
ражает соболезнование семье и близким по
поводу смерти Кротовой Екатерины
Ивановны.

 

Продам 3-
комн. кв. улучш.

пл. и  2-комн.кв. нов. пл. Тел.
42-660.

Продаются козочки 4-
месячные, отдадим в хоро-
шие руки крупных беспород-
ных щенков (девочки). Адрес:
ул.Гавриловская, д.18.

Срочно! Дешево!
В районе д.Гостицы, са-

доводство «Урожай», про-
дается земельный участок
6 соток с домом из блоков
4х5. Участок разработан, ку-
старники, колодец, садовый
инвентарь. Тел.35-801.

.

.

 

 

 

 

    Обращаться по адресу:
    ул.Северная, д.1,
      тел.2-11-80.

 

 


